
ATA DA CENTÉSIMA SEPTUAGÉSIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DA QUARTA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA SEGUNDA LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA 29 DE NOVEMBRO DE 

2000. 

 

Aos vinte e nove dias do mês de novembro do ano de dois mil, às dezenove horas e trinta minutos 

reuniu-se ordinariamente o Poder Legislativo, em sua sede, sob a Presidência da vereadora Lori 

Magdalena Messer, estando ainda presentes os seguintes edis: Romeo Vogel, Rosiméri Petry Weber, 

Adelar Henrique Schmitt, Maria Beatris Weber Enzweiler, Ricardo Trierweiler, Paulo Froehlich, João 

Adelmo Welter e Marli Paulina Scheffler Krummenauer. A Presidente declarou aberta a Reunião, e 

solicitou de imediato, à Secretária da Mesa Diretora, vereadora Maria Beatris W. Enzweiler, a 

procedência da leitura da Ata da reunião ordinária anterior. Colocada em discussão, não houve 

objeções. Sendo a mesma aprovada por unanimidade. Em CORRESPONDÊNCIA RECEBIDA, 

constaram: Da Secretária Executiva do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, Mônica 

Messenberg Guimarães, o Comunicado NºCM108727/2000, informando a liberação de recursos no 

valor de R$182,00(cento e oitenta e dois reais), destinados a garantir a execução de programas do 

FUNDEF. Do Presidente da Associação de Municípios da Rota Romântica, Laurindo Julien convite 

para a reunião de apresentação do Planejamento Estratégico da Rota Romântica, a realizar-se às 

09h:00min(nove horas) no dia 05(cinco) de dezembro, do ano em curso, no Auditório do Centro de 

Eventos do Município de Nova Petrópolis. Do Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Rio 

Caí – COMITÊ CAÍ e do Fórum de Agricultura Familiar do Vale do Caí, convite para o Fórum Caí 

2000 – Caminhos do desenvolvimento rural sustentável na bacia do Rio Caí, a realizar-se das 

08h:30min(oito horas e trinta minutos) às 18h:00min(dezoito horas) do dia 12(doze) de dezembro de 

2000(dois mil) no Country Tennis Clube, sito à Rua 1º de maio, número 161(cento e sessenta e um), 

Município de São Sebastião do Caí. Da Assembléia Legislativa, os jornais Diário da Assembléia de 

números: N°7716, N°7717 e N°7718. Em continuidade, como não havia vereadores inscritos no 

período das EXPOSIÇÕES PESSOAIS, nem proposições a serem apreciadas, nem projetos na 

ORDEM DO DIA, nem vereadores inscritos no período do GRANDE EXPEDIENTE, e, como mais 

nada houvesse para ser deliberado, a Presidente agradeceu aos munícipes por terem prestigiado a 

Reunião, e declarou-a encerrada, convocando a seguinte, em caráter ordinário, para o dia 06(seis) de 

dezembro, do corrente ano, no mesmo horário e local. E, para constar, Cesar Alberto Karling, 

Secretário da Câmara, elaborou a presente Ata a qual após lida e aprovada, será subscrita pela 

Secretária e Presidente da Mesa Diretora. 

 

________________________________________    ______________________________________ 

                            SECRETÁRIA                                                      PRESIDENTE 


